

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Bedasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Ada pengaruh yang signifikan dari pembelajaran dengan menggunakan media audio visual ini terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran seni budaya dan keterampilan di MIM 3 Al-Furqan.
2. Berdasarkan hasil penelitian, penggunaan media audi visual ini dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran seni budaya dan keterampilan di MIM 3 Al-Furqan. Ini dibuktikan berdasarkan analisis hasil belajar kelompok eksperimen dan kontrol, hasil rata-rata belajar kelompok eksperimen meningkat 1,82 dari nilai rata-rata *pretest* 70,22 menjadi 72,04 yang berada pada kualifikasi baik pada nilai rata-rata *posttest*, sedangkan hasil belajar kelompok kontrol hanya meningkat sekitar sekitar 1,25 dari nilai rata-rata *pretest* 61,5 menjadi 62,75 pada rata-rata *posttest* yang berada pada kualifikasi baik.

B. Saran

Dengan selesainya pelaksanaan penelitian ini, dan pembahasan yang dilakukan pada penelitian Pengaruh Media Audio Visual Terhadap Hasil Belajar SBK Di MIM 3 Al-Furqan ini, maka penulis akan memberikan beberapa saran dan dari hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan yang telah diuraikan, penulis dapat mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepala madrasah sebagai pemimpin dalam suatu lembaga pendidikan harus peka terhadap perkembangan teknologi dan media-media yang variatif dan kreatif untuk pembelajaran yang akan digunakan di lembaganya.
2. Diharapkan dalam pembelajaran guru agar lebih bisa memanfaatkan media yang ada.
3. Untuk menggunakan media ini juga harus melibatkan kesiapan guru dalam mengontrol kelas, karena kegaduhan sesekali akan muncul saat media pembelajaran ini berlangsung.
4. Perhatian guru juga harus lebih fokus agar penggunaan media audio visual dalam pembelajaran ini bisa berjalan dengan baik dan sesuai dengan tujuan yang ingin di capai.
5. Diharapkan hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai refleksi bagi guru terutama dalam pelaksanaan proses pembelajaran terhadap siswa.

C. Penutup

Maha suci Allah serta segala puji hanya Dia yang pantas menerimanya. Dengan ini penulis mengucapkan alhamdulillah, bahwa sampai detik ini penulis masih diberi kesempatan untuk bisa menyelesaikan tugas dalam rangka menyelesaikan desain skripsi ini. Meskipun dengan berbagai kendala yang pada akhirnya Allah telah membukakan jalan bagi penulis.

Penulis menyadari meskipun telah berusaha semaksimal mungkin, namun penulisan ini masih terdapat kekurangan. Untuk itu dengan segala kerendahan hati, kritik dan saran senantiasa penulis harapkan demi perbaikan skripsi ini ke depan serta perluasan pengetahuan keilmuan bagi kita semua.

Akhirnya penulis berharap usaha berupa penelitian ini mampu memberikan manfaat bagi penulis sendiri, maupun bagi guru di MIM 3 Al-Furqan dan siapapun yang membaca hasil penelitian ini. Di samping itu, semoga karya ini dapat memberikan sumbangan ilmu dalam dunia pendidikan.